
第１回小淵沢小学校運営協議会 会議記録 

 

１ 日 時   

・令和５年５月２９日（月）  

    授業見学 １４：００～１４：３０ 

    会  議 １４：３５～１６：００ 

 

２ 参加者 

   ・運営協議会委員 ９名    

   

３ 協 議 

  （１）コミュニティースクールの概要について 

     ＊資料をもとに教頭より説明。 

 

  （２）小淵沢小学校運営協議会要綱について 

     ＊資料をもとに教頭より説明。 

 

  （３）小淵沢小学校運営協議会の活動方針、組織（案）について 

     ＊資料をもとに校長より説明。 

     ＊各委員より 

      ■活動をすすめるにあたり、学校（担任）として、どのような支援や取組が必要かをあげ     

       てほしい。 

      ■学校（担任）のニーズ（必要な人材、場所、内容、時間等）が知りたい。 

      ■教員不足、ＩＣＴの苦手な先生もいるので、ＩＣＴ支援の面で協力できるとよいか。 

     ■委員名簿にある部会とは何か？ 

       ⇒学習支援部、環境整備部、安全健康部の３つ。事務局で振り分けをさせていただいた。 

    ■少ない会議の回数だが、有効なものにしていきたい。 

      ■いきなり多くのことはできないかもしれない。 

     ■自分たちが、どこまで主体性を持って活動や取組をしてよいか迷うところもある。 

      ■学校側の願いを言ってもらえると支援しやすい。 

      ■本年度は動き出す年であり、模索していく年でもある。 

       ⇒コロナも減り、活動の機会は増えていくと思われる。事務局（教頭）に多くの負担が

かかるようにはしたくない。 

       ⇒全体会は年間で３回だが、部会ごとの会はいつでも任意で開いていただいてよい。３

回の会だけでは活動は不十分と思われる。 

      ■ＣＳ活動に、保護者の意見や要望も反映させたい。方法を検討してほしい。 

       ⇒現状では保護者の意見が、グランドデザインに反映されているとは言えない。今後検

討したい。 

 



（４）小淵沢小学校学校経営方針について 

   ＊校長より説明があり、承認された。 

 

（５）各部会（学習支援部、環境整備部、安全健康部）の活動見通し 

   ＊各部会ごとに話し合いの後、全体へ報告された。 

   ■学習支援部より 

   ・学習ボランティアなど、担任等から要望を聞いて対応したい。 

   ・学習ボランティアを募り、可能なら全員集まっていただき、学校の要望に応じてコーデ

ィネートしたい。   

   ■環境整備部より 

      ・環境整備作業について、保護者、地域（民生児童委員）などに呼びかけ、ボランティア

メンバーを募る。 

      ・誰の名前で呼びかけ、どんな活動をしてもらうのか、今後確認したい。 

     ■安全健康部より 

     ・登下校の見守りボランティアについて、すでに区長を通じて各地区より募っている。 

     ・今後、見守りボランティアの方にお集まりいただき、話し合いを持つ予定である。 

     ・必要に応じて見守りボランティアに対して学習会なども行いたい。 

     ■全体に関わって 

     ・活動予算をどうしていくか。市などに要望を出していければよい。 

      ・各部会ごとに会則のようなものがあれば、何をしていくかがはっきりする。今後、作成

できればよい。 

 

（６）北杜市いじめアクションプランについて 

   ＊ダイジェスト版をもとに、校長より説明。 

       


